
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー 
第2570地区 

川越ロータリークラブ 

2025年 6月 17日 第 3527回例会 会場：川越プリンスホテル 5階 
会員数：103名 免除出席者：2名 正会員出席者：62名 出席者：64名 早退：0名 出席率：62.14％ 

会 報 №44 

2024-25 

《ビジター・お客様紹介》 

高丹 秀篤パストガナバー（深谷 RC）、新島 修

一 RLI担当委員長（深谷ノース RC）、齊藤 大祐

次年度第１Gガバナー補佐（鶴ヶ島 RC） 

ティティレイ様 城西大学教授、学生 2名 

会長の時間  2024-25年度 会長 西川 孝博 

今泉清詞会員受賞祝辞 

今泉清詞会員におか

れましては、ミャンマー

連邦共和国より、第一等

社会分野功労勲章受章、

誠におめでとうござい

ます。ロータリークラブの第一標語には、「超我の

奉仕」という理念がございます。そしてロータリ

アンの奉仕はアイ・サーブです。会員一人一人が、

自ら社会に奉仕、世界に奉仕に取り組むことです。

今泉会員のミャンマー国からの留学生の受け入れ

は、ロータリーの奉仕の理想そのもので、ロータ

リアンの一人として、心から尊敬申し上げます。

これからも健康にご留意いただき、我々をご指導

いただきたいと存じます。 

立原雅夫会員 2011-2012年度ガバナー 

 今泉清詞会員がミャンマー国より社会貢献功労

賞を授与されました。そのご功績を称え、皆様と

共に心よりお祝いを申し上げたく思います。この

受賞は、ミャンマー（旧ビルマ）政府と国民が今

泉さんの誠実で長年にわたるご貢献を讃えたもの

と思います。ここで今泉会員とミャンマー（旧ビ

ルマ）の関係をたどってみたい。第 2 次世界大戦

中に旧日本陸軍の一員としてビルマ戦線に従軍さ

れ、最も過酷で無謀な戦いとして知られるインパ

ール作戦に参加されました。1944年、当時イギリ

スが支配していたインド北東部の攻略を目指して

進軍し、激しい戦闘や食糧難等で 3 万人を上回る

日本兵が亡くなりました。何とか生き延びた今泉

さんは、仲間が次々と命を落としていく中、ご自

身だけが生き残ったことへの深い自責の念、生き

ているのが申し訳ないという想いを、戦後も長く

抱き続けてこられたそうです。ビルマにいたおよ

そ 3 年間、ビルマの国民にとても助けられ 1946

年に帰還。その体験が原点となり、亡くなった兵

士への思いと、ビルマ国民への恩義と責任に生涯

をかけているそうです。1989年今泉記念ビルマ奨

学会、未来を担う若者たちを支える奨学金制度を

創設し、現在もその活動は続けられ 36年間続いて

います。この活動には RC での経験が参考になっ

たそうで、今泉さんは 1979 年に川越 RC 会長、

1993 年 RID2570 ガバナーを歴任され、我々川越

RCにとっても自慢の先輩です。今泉会員のこれま

での歩みに深い感謝を込め、今一度盛大な拍手を

お送り下さい。 ティティレイ様 城西大学教授 

 私は今泉奨学会の第 2 期の学友

です。今日はみんなの代わりにお祝

いを述べさせていただきます。今泉

会長は非常にすごい賞をもらった

と、とても嬉しく思っています。私

からは奨学会がどういう経緯でできたかを簡単に

説明します。現地で 19 万人の先人が亡くなって、

その先人たちがいつまでも安らかに休むことがで

きるためには何が重要かというと、日本とミャン

マーが仲良くすることが非常に重要だと会長は考

えています。それで、色々とミャンマーに恩返し

をしたいと決断されたのが、将来を担うミャンマ

ーの若者たちを育てること、将来ミャンマーに帰

プログラム 

点鐘（12：30）／ロータリーソング（第 3

例会：それでこそロータリー・四つのテスト）

／ビジター・お客様紹介／卓話講師紹介／会

長の時間／幹事報告／委員長報告／ニコニ

コボックス／出席報告／卓話／点鐘（13：

30）〈司会：八木ＳＡＡ〉 



 

って日本とミャンマーの架け橋になることが今泉

ビルマ奨学会を設立した経緯です。奨学会は平成 1

年から始めて 176 人の学友が育ちました、その学

友達は日本、ミャンマー、第 3 国と色々な所で活

躍しています。私達 176 の学友は今泉会長のこと

が大好きで、お父さんでもあります。会長は奨学

金だけではなく愛やふれ合い、お言葉と様々なも

のをくれました。会長は 102 歳になりましたが今

でもご自宅に行けば喜んでくれますし、私も 60歳

ですが会長と会えば子どもです。このような奨学

会というのは日本でもなかなか無いと思います。

今回そういった会長の長年の功績がミャンマー政

府に認められ、私たち学友も国内で色んな冊子等

に原稿を書いたりしました。調べましたら、今回

の賞は日本でいうと民間個人に与える一番の賞に

なるようです。 

幹事報告  2024-25年度 幹事 齊藤 智 

・配布物 ハイライト米山・会報 

・回覧 台北国際大会参加希望 

ニコニコボックス          

●今泉清詞会員、今泉ミャンマー奨学金制度にお

ける第一等社会功労勲章受章おめでとうございま

す。＜会長、幹事＞●高丹秀篤様（深谷 RC）、地

区ラーニング委員会 RLI 担当委員長新島修一様

（深谷ノース RC）、次年度第１グループガバナー

補佐齊藤大祐様（鶴ヶ島 RC）ようこそ川越ロータ

リークラブヘおいで下さいました。例会を楽しん

で下さい。＜会長、幹事＞●ティティレイさんを

はじめとします今泉奨学会の関係者の皆様、川越

ロータリークラブヘようこそおいで下さいました。

宜しくお願い致します。＜会長、幹事＞●本日は

クラブ協議会です。各部門長の皆様、下半期の報

告、宜しくお願い致します。＜会長、幹事＞●本

日大変暑い中、旧町名石碑「同心町」の除幕式に

多くの会員及び関係者に参加していただきありが

とうございました。＜会長、幹事＞●高丹パスト

ガバナー新島さんようこそ川越ロータリークラブ

ヘ＜相原、石井、栗原、坂口、小髙、山田（哲）

＞●城西大学教授ティティレイさん及びお友達よ

うこそ川越ロータリークラブヘ！！＜相原、坂口、

𠮷澤、石井、栗原＞●ミャンマー連邦より社会貢

献功労賞を授章致しました。皆様の支援のおかげ

です。感謝を申し上げます。＜今泉（清）＞●今

泉清詞パストガバナー叙勲誠におめでとうござい

ます。今泉パストガバナーの業績を広く地区内に

お伝えし今後の活動の励みにしていただくように

務めて参りたいと思います。＜齊藤大祐（鶴ヶ島

RC）＞●今泉清詞さん、本日はおめでとうござい

ます。＜新島修一（深谷ノース RC）＞●今泉清詞

さん、ミャンマー国よりの叙勲おめでとうござい

ます。我々ロータリアンの誇りです！！＜相原、

小川、近藤、神谷、小杉、水村、小橋、野溝、塩

野、長岡、坂口、𠮷澤、和田（尚）、片山、岩堀、

八木、石井、堀越、栗原、髙橋（徹）、中野（文）、

和田（喜）、山崎（大）、鬼頭、小林（勇）、小髙、

高橋（哲）、山口（滝）、津田、山田（哲）、的矢、

川野邊、高木、馬場（弘）、栗林＞●今泉清詞様、

ミャンマーからの叙勲おめでとうございます。ま

だまだロータリークラブのリーダーとして御活躍

をお願いします。＜立原（パストガバナー）＞●

今泉清詞さん益々お元気で！！＜西澤＞●先日、

川越八幡宮にて「こども相撲大会」が開かれまし

た。私の孫の関根悠乃くんが年長男子の部（５歳）

で優勝できました。誇りに思います。＜住谷＞●

大谷翔平選手二刀流復活おめでとう。益々の御活

躍を！＜西澤、小杉、立原、鬼頭＞ 

合計９３，０００円 

卓話   クラブ協議会 年間総括 

会員増強委員会 島村拓史 

会員増強 99名から 103名となり 4名の会員増。

出席推進 修正例会出席率 63.3%皆出席 36名 

公共イメージ委員会 小林勇次郎 

会報 例年通り紙での発行とＨＰ閲覧 

広報 Facebookや SNSで活動内容を発信。 

クラブ管理・運営委員会 小川修一郎 

ニコニコボックス善意の寄付 2,545,638円 

親睦委員会 会員、配偶者の誕生日、結婚記念日

お祝い。納涼や夜間例会、親睦ゴルフ 2回。プロ

グラム委員会 各卓話担当者計画通り。 

奉仕プロジェクト委員会 高橋哲彦 

職業・社会奉仕委員会 スナッグゴルフ大会運営

支援、百万灯まつり打ち水と小江戸川越まちかど

モーターギャラリーでのポリオ撲滅活動、 

国際奉仕委員会 台北西北訪問、国際大会参加推進

青少年奉仕委員会 ローター・インターアクトメ

ンバーと交流。各種イベントへの参加を促す。 

財団・米山記念奨学委員会 山﨑共子 

米山 5月ロータリーの森清掃活動。10月米山月

間奨学生の卓話。サビさんも他クラブで３回。 

R財団 寄附依頼と 11/12卓話。 


